

Pelati Delicati und ihr aberwitziger Trip zum Rütli

Dritter Anlass des Ethischen Forums Binningen Bottmingen zum Jahresthema «Grenzen ziehen - Grenzen überwinden»: Das italienisch-schweizerische Kabarettisten-Duo «Pelati Delicati» begeisterte am 30. August 2018 das Publikum mit seinem Programm «Svissenesse».

Es hat alles gestimmt an diesem Abend: Das Wetter, der Publikumsaufmarsch und die «Pelati Delicati» in Hochform. Im bezaubernden, kleinen Park vor der röm. kath Kirche in Binningen nahmen Andrea Bettini und Basso Salerno ihr Publikum mit auf eine aberwitzige Reise zum Rütli. Anlass für die Exkursion ins Herz der Schweiz: Bettini, Doppelbürger, will Basso, 29 Jahre Schweiz, dazu bewegen, «finalmente den Passoporto svizzero» zu beantragen.

Bettini und Basso beschäftigten sich liebevoll, zuweilen auch ganz schön sarkastisch mit den Eigenheiten und Macken der Schweizer wie dem Verlangen, sich im trauten Heim abzuschotten oder Ordnungswahn, Sauberkeitsfimmel und vielem mehr. Dass sie ebenso humorvoll gegen ihre Landsleute im Süden ausgeteilt haben, versteht sich fast von selbst.

Die Rollenverteilung bei den «Pelati Delicati» ist klar: Bettini agiert als sprachgewaltiger Reiseführer und Entertainer und besticht durch seine Schlagfertigkeit. Wie er zum Beispiel den viertelstündigen und überaus vernehmbaren Glockenschlag der Kirche ins Programm integriert hat, war brilliant. Basso hält sich zurück und beschränkt sich weitgehend auf den musikalischen Teil. Was aber durchaus Sinn macht: Basso ist ein hervorragender Gitarrist, Akkordeonspieler und Sänger.

Der letzte Anlass des Ethischen Forums Binningen Bottmingen im Themenjahr 2018 findet am 21. November 2018, um 20 Uhr in Bottmingen (ref. Kirche Bottmingen, Buchenstrasse 7) statt. Zum Thema «Kann Integration gelingen» diskutieren Monika Hungerbühler (katholische Theologin, Leiterin Offene Kirche Elisabethen), Prof. Dr. Walter Leimgruber (Dekan der phil.-hist. Fakultät der Uni Basel, Präsident der Eidg. Migrationskommission), Rolf Rossi (Abteilungsleiter Kantonales Sozialamt BL/Asylkoordinator) und Roger Ehret (Moderation).